
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          
 
 

5 月 30 日(金)矢本運動公園仮設住宅東集会所に

おいて、ママ 10名、子ども 7名の参加を頂き、ママ

サロンの活動について、ワークショップをしました。 
「子どもの叱り方」「育てる・教育する上での注意」

を聞きたい。「東松島市のまちづくりについて、感じ

ていること」「生活での悩み」など皆さんの意見や情

報を聞きたい・話し合いたい。参加者の特技を教え合うという視点から、「物づくり」「おやつ作り」

や「普段作っているお弁当がみたい」。その他、「エクササイズ」「レクリエーション」など、様々

な意見が出されました。 
 ママサロンは、子育て世代のお母さん方が、子どもを自由に遊ばせながら交流を図り、まちづ

くりを考える場として継続的に開催しております。お気軽にご参加ください。 

 
 
 

ママサロンの声    今野郁恵さん（横沼一区）  

 
ママサロンは「ざっくばらんに集まれる場」です。前年度に参加して、同じ地

区に住む同年代の子どもがいることを知り、うれしかったです。子どもも「友達

と一緒に遊ぶ」「相手の気持ちを組み、みんなで遊ぶ」といった協調性を学んでい

ます。来年は幼稚園に入りますが、幼稚園に入ってからもママサロンで一緒の友

達がいるので、子どもも安心すると思います。また、ママサロンのママ達みんな

と仲良くなり３月に飲み会をしました。「第二の青春」を感じています。 
この春から児童福祉施設で仕事をしていて、職場の方・施設に入っている方からもいろんな

ことを学んでいます。職場で学んだことなど、ママサロンで皆さんと共有できたら良いですね。

そして、地域の皆さんと一緒に子育てができるといいなと思っています。 
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私たち復興まちづくり推進員が、東松島市で行っている活動を、市内外の皆様に幅広く知って頂

き、共に歩んでいくために、『東松島市復興まちづくり推進員だより』を毎月発行しています。 

平成 26 年度ママサロン 開催 



●野蒜高台移転懇談会 （東北こんそ主催） 

5月 19 日(月) 小野風の子公園仮設住宅談話室 

5月 23 日(金) 小野駅前地区仮設住宅集会所 

お茶を飲みながら、自分たちの街に対する意見を語り合える場として開催。 

「元地と高台で、一体感のある街づくりをしてほしい」、「スーパーが欲しい」、「公共施設について」、 

「避難道や元地から駅までの道路について」、「隣地境界や法面
のりめん

について」など、多くの意見が出されました。 

  

  

 

■５月の活動報告 

〜復興まちづくり推進員事務所のご紹介〜 

※当法人は東松島市復興まちづくり支援業務を東松島市より受託しております。 

一般社団法人東北圏地域づくりコンソーシアム 

東松島市復興まちづくり推進員 

事務所：東松島市蔵しっくパーク テレワーク３ 

  東松島市矢本字北浦 25 番地 

電話：0225-90-3571 FAX:0225-83-8577 

 

※ブログに最新の活動を掲載しておりますので、 

そちらもご覧ください。 

http://hmms0311fm.da-te.jp/ 

東松島 復興まちづくり推進員 

支援活動 

★親子ふれあい広場 

 5月 20日(火)大曲まちづくり協議会ふれあい部会による、未就学児及び保護者を 

対象とした交流会が始まりました。9 月まで全 9回、大曲市民センターで開催。 

★いきいき楽習塾 

 5月 14日(水)赤井南区東自治会主催 60歳以上の方が気軽に集まれる場づくりを 

目的とした会の打合せがありました。6月～3 月まで、毎月 2回、川前集会所で開催。 
 

整備協議会の動き 

●矢本西地区整備協議会 

 5月 11日(水) 定期総会（市コミュニティセンター） 

議案は全て可決されました。また、土地の貸付から住宅再建後の入居までに 

必要な手続きの説明と、災害公営住宅について、アンケートを基にした回答や 

設備等の変更箇所の説明がありました。総会終了後、復興庁による「住宅自立 

再建ワンストップ説明会」が開催され、住宅建築に係る個人相談会も行われました。 
 

●あおい地区まちづくり整備協議会 

5月 10 日(土)、11日(日)、17日(土) 災害公営住宅位置決め説明会 

5月 17 日(土) 定期総会（矢本運動公園武道館） 

議案は全て可決されました。新しいまちの名称が「あおい」と決まり、協議会 

も「東矢本駅北地区まちづくり整備協議会」から「あおい地区まちづくり整備協 

議会」となりました。総会後、交流会が行われ、琴・三味線・尺八演奏や屋台などで賑わいました。 

http://hmms0311fm.da-te.jp/

